



## Neujahrshöck 2024

Posted on 12. Januar 2024

Der Einladung zum Neujahrshöck folgten 11 Mitglieder und 2 Gäste. Alexander hatte uns eine coole Location in Seuzach organisiert. Im „Mehlhüsli“ gabs neben Appenzeller (und anderen Getränken) auch ein feines Raclette und süsse Desserts

Norbert und seine XYL vom Verein „Hobby Funker Innerschweiz“ besuchten und als Gäste

Unter den Fahnen der beiden Vereine durften wir einen lockeren Abend geniessen. Dabei wurden auch Ideen für das kommende Jahresprogramm gesammelt, alte Diskussionen ausdiskutiert und neue Pläne geschmiedet.

Herzlichen Dank an Alexander für die Einladung und Organisation des Abends.























